

令和5年度 8月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児

気持ちよく晴れ渡った青空、照りつけるような陽射しに夏本番を感じるこの頃 です。

先月は雨の日が多かった分、はさみを使った製作遊びや全身を使った室内遊び をたくさん取り入れて楽しく過ごすことができました。夏ならではの食べ物(ア イスクリームやカレーライスなど)の製作遊びを通して、季節の野菜にも興味を 持つようになりました。園庭遊びのときには、プランターの野菜の様子を見たり、 ミニトマトの収穫も楽しみました。

今月は水遊びや泥んこ遊びなど、夏ならではの遊びをたくさん楽しみながら、 十分に休息をとりつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

夏の疲れが出てくる頃でもありますので、ご家庭でも様子を見ていただきなが ら、元気に過ごしていきたいと思います。







親子でお絵描きやシール貼りを楽しみながら、魚 がくるくる動くおもしろい水族館ができました。

くもの巣遊び





くもの巣にひっ かからないよう にまたいだり、 くぐったり。と ても楽しいよ。

【今月のねらい】

○水や泥にたくさん触れ、夏 ならではの遊びを保育者や友 達と楽しむ。

○保育者に手伝ってもらいな がら、簡単な身の回りのこと を自分でしようとする。

【今月の歌】

たなばた 界世なち生 おばけなんてないさ



1日(火) 交通安全指導

9日(水) 避難訓練

22日(水) 防犯教室

23日(水) 誕生会





- ★今月も水遊びをします。手足の爪が伸びていると、とても危険 です。週に一度は爪が伸びていないか確認してください。
- ★汗をかいた後は着替えをして気持ちよく過ごしていきたいと思 いますので、下着やTシャツの補充をお願いします。

みんなで「ぷはーっ!」

暑い夏を元気に過ごすために大切 な水分補給。のどが渇いてからでは なく、のどが渇く前に水分補給する

ことが大切です。 園でも水遊びやその他の活動の前に必ず水筒を飲む、終わった後にも 飲むなど、こまめに水分補給をして います。みんなで飲むとおいしいね。

